

1年 学年通信

旭中学校 1年
学年通信 第4号
平成23年7月11日

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々にに向けて発行しています。

期末テストを終えて！

期末テストが終わり、部活動に一生懸命取り組む姿が見られるようになりました。中学生にとって最大の課題、「勉強と部活動の両立！」の難しさを実感しているかも知れません。先輩たちもいろいろな悩みを抱えながら、部活動や息抜きを上手にやってきました。むしろ、部活動がないとだらけてしまうという人もいます。心も身体も大きく成長するこの時期に身体を動かすことはとても良いことで、文化部など好きなことに打ち込むことも大切なことです。時間を上手に使って、中学校でめりはりのある充実した日々を過ごしてください。

7月4日から、生活委員会で遅刻ゼロ運動をしています。1年生は月曜3人火曜0人水曜2人木曜5人（雨だったからかな？）金曜2人でした。遅刻と言っても、急げば間に合う程度なので、早寝早起きを心がけて絶対に遅刻をしないようにしましょう。（15日までチェックします。）

夏休み中も生活のリズムを守って過ごすようにしてください。宿題を早めに済ませて、1学期の復習をしておく、2学期に気持ちのいい再スタートができますね。



職場体験場所決定！

6月30日に「職場体験場所希望じゃんけん大会」を行いました。一度で希望が通った人、何度も挑戦していた人、いろいろでしたが、全員無事決定しました。10月27日、28日の2日間に職場体験がありますが、事前の夏休みの課題に「職業調べ」と「行き方調べ」があります。今週中に担任の先生から調べ方や書き方を聞きます。

どのような仕事があるのか、その仕事に就くためにどのようなことが必要なのか。いろいろな情報を集めましょう。



昨年度
実施した
職場体験
の様子



<7月の予定>

15日(金) 給食最終日
19日(火) 学年集会
20日(水) 終業式

<8月の予定>

1日(月) 出校日
19日(金) 出校日



<9月の予定>

1日(木) 始業式
5日(月) 給食開始日
6日(火) 1年体育大会練習
口座振替日
12日(月) 1年体育大会練習
20日(火) 体育大会全体練習
26日(月) 後期教育実習開始
27日(火) 体育大会
弁当・水筒持参
29日(木) 体育大会予備日
弁当・水筒持参
30日(金) 予備日 給食あり

2学期の行事 <予告編> !



9月27日(火) 体育大会

- 種目は、①60mハードル
②110m走
③ジャベリックスロー
④200m走
⑤障害物リレー
⑥混合リレー
⑦4人5脚リレー
⑧400mリレー (女子)
⑨800mリレー (男子)
⑩部活対抗リレー
⑪1年ハリケーン
⑫2年綱引き
⑬3年全員リレー
⑭大縄跳び

10月27日(木)&28日(金)

- 職場体験** 事前に、
① 職業調べ, 行き方調べ
(夏休み中の宿題)
② マナー講座 (10/4 の5
限・6限)
③ 事前訪問, 体験場所へ
のあいさつ (10/11 の6
限) を行います。



11月9日(水) 文化発表会

<曲名>

- 1A** この星に生まれて
1B マイバラード
1C Let's Search for Tomorrow
1D 流れゆく雲を見つめて
1E 涙をこえて
1F Believe
1G 君をのせて
1H Tomorrow
1I フェニックス



この1年生から「旭中をよりよい学校に！」を発信したいと思っています。「どうすればよくなるか？」みんなで考えていきましょう。

保護者の皆様へ

お忙しい中、7月4・5・7・8日の個人懇談会にご来校いただきありがとうございます。2学期は12月6日(火)～9日(金)に予定しておりますので、ご承知おきください。

期末テスト後、1年生で身なりチェックを行いました。名札やリボンを忘れてしまった数名に「きちんとつけようね」という話をしました。すぐ改善できることは改善しようと呼びかけたところ、次の日にはきちんと直して登校できました。素直に直そうとしているところがいいと思います。できれば、靴や靴下も次回購入するときには白に変えていただけると助かります。子ども達は「目立ちたい」「ちょっとならいい」という具合にどんどんエスカレートしていく危険性を秘めています。そのうちに勝手にルールを乱していくことにもなりかねません。旭中全体をよりよい学校へと変えていくには保護者の方々の協力が不可欠になります。ぜひご協力をお願いいたします。

日差しが強くなり、授業を受けているだけでも汗が流れるような季節になりました。校内にはウォータークーラーが設置されていますが、長蛇の列になることがあり、熱中症の危険もありますので、是非ご家庭からお茶を持たせていただくようお願いいたします。

また、先の話になりますが、9月1日の避難訓練は警戒宣言発令を想定した訓練を行う予定です。小学校とは違って中学校では実際に引き取りに来ていただく必要はありませんので、お間違えのないようお願いいたします。

1年の1学期が大きな問題もなく終了しつつあること、日頃から学校教育に全面的に協力していただいていることについて、深く感謝します。

